

La Escuela de Comunicación Social organiza su II Muestra Periodística

Los estudiantes de la Mención Periodismo Impreso de la Escuela de Comunicación Social, Facultad de Humanidades y Educación de la Universidad Privada Dr. Rafael Beloso Chacín, participaron en la II Muestra Periodística llevada a cabo el miércoles 30 de noviembre de 2022, de 9:00 a.m. a 12:00 m. en el Estudio 1 de televisión del Centro de Producción Audiovisual, espacio en el cual presentaron los productos finales de las asignaturas que cursaron en el periodo Septiembre-Diciembre de 2022.

Para la muestra fueron seleccionados los trabajos de los bachilleres Keylith Boscán, Enrique Chacín, Javier Chávez, Pablo Finol, Sabrina García, Carlos Hernández, María Martínez, José Rodríguez, Eyla Torres y Andrés Tudares, quienes participaron en las unidades curriculares Diagramación de Impresos, Géneros de Opinión, Géneros Interpretativos, Diseño de Cybermedios, Diseño de Revistas y Periódicos, Periodismo Científico, Periodismo de Investigación, Periodismo Fotográfico, Periodismo Político, Taller de Redacción Cyberperiodística I y II.

De igual forma, los docentes que actuaron como asesores de los trabajos presentados en formato diverso como reportajes, fotografías, videos, blogs y revistas, fueron la Dra. Carmen Velandria, Dra. Yajaira Hernández, Dra. Helen Hernández, Licdo. Armando Reyes y Licdo. Brayan Martínez, quienes ejercen el papel de formadores en la mención Impreso de la Licenciatura en Comunicación Social de la URBE a través de las distintas cátedras que ellos imparten.

En declaraciones de la Dra. Carmen Teresa Velandria, docente de la mención de Periodismo Impreso en materias de tecnología y diseño de

cibermedios, revistas y periódicos, “La Muestra es una oportunidad para mostrar a la audiencia el desarrollo de competencias por parte de los estudiantes relacionadas con elementos de comunicación visual, multimedia e interactividad que han enriquecido las narrativas tradicionales de cada género periodístico”.

Entre los trabajos presentados en esta II Muestra Periodística destaca el proyecto de investigación elaborado por Enrique Chacín, María Martínez y Andrés Tudares, titulado “Diseño de una revista especializada en la contaminación ambiental del Lago de Maracaibo dirigida a los habitantes del estado Zulia”, el cual obtuvo reconocimiento como mejor trabajo especial de grado y proyecto con mayor impacto social en las VII Jornadas de Investigación de la Facultad de Humanidades y Educación realizadas en noviembre de 2022.





